浜松小学校『学校だより』 No. 13

はままつ



《重点教育目標》「わかる できる つかえる 伝わる」を実感できる子の育成

八雲町浜松239 TEL62-2462 FAX62-3190

学校HP: https://www.town.yakumo.lg.jp/site/hamamatsu-es/

令和7年3月24日



一年間ありがとうございました

校長 中 田 和 久

晴れた日に感じる日差しが少しずつ春を感じる季節となりました。本日、令和5年度の教育活動が終わり、子どもたちに修了証を手渡しました。3月中、子どもたちは、学年のまとめを行い、進級への期待に胸を膨らませ過ごしていました。この一年間、大きな事故もなく、健やかに学校生活を送り、たくましく成長することができました。明日から子どもたちは春休みになりますが、学校では、子どもたちの期待が大きな意欲につながるよう、新年度の準備を進めてまいります。

保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、地域の皆様には、いつも子どもたちを 温かく見守っていただきました。皆様のおかげをもちまして、無事1年間の教育活動を終えることができ ました。改めて、皆さんのご協力に心よりお礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

結びになりますが、今年度、皆様方からいただきましたご支援ご協力に重ねて心よりお礼申し 上げますとともに、次年度も変わらぬ応援をいただきますようお願い申し上げます。

第107回卒業証書授与式

3月19日(水)に卒業証書授与式を行いました。この1年間、学校の中心となり、様々な行事や日常生活の中で下級生の見本となるように頑張ってくれた6年生。そんな6年生のために、在校生4人は感謝の気持ちを込めて、精いっぱい式歌や呼びかけで声を出していました。

6年生が卒業式で見せてくれた姿は、下級生の心に強く残ったことと思います。春からは中学生。より一層の活躍を期待しています。

卒業式に際しまして、たくさんの励ましのお 言葉をいただきました。ありがとうございました。









4月の主な行事予定

17302013432	
7日(月)	着任式 始業式 3時間授業
8日(火)	給食開始 午前授業 児童会活動①
9日(水)	尿検査一次
15日(火)	交通安全教室
17日(木)	全国学力・学習状況調査(6年)
18日(金)	地域参観日・全体懇談・個人懇談 PTA
	総会、子ども育成会総会
22日(火)	児童会活動② 内科検診
29日(火)	昭和の日

学校文集「浜松」の閲覧方法について

- ① 下のQRコードをスマートフォンで読み 取ります。
- ② 「QRコードを開く」をタップします。
- ③ 「Download PDF」をタップします。
- ④ 地域の方のみにお知らせしたパスワードを入力します。

個人情報保護のため、パスワード は地域の方に限定してお知らせし ています。



オコツナイ発表会

2月28日(金)、授業参観日にオコツナイ発表会を行いました。2年生は、生活科の学習で地域にある施設(図書館、遊楽亭、旧浜松小体育館)について見学やインタビューを行い、新聞にまとめました。4年生は、アメリカの小学校について興味をもち、ALTの先生にインタビューして日本の小学校との違いという視点で発表しました。5・6年生は、オコツナイタイムでの活動のまとめ、森林破壊、水質汚染と、それぞ

れテーマを自分の興味関心に基づいて取り組んだことについて 発表しました。どの学年もインターネットの資料だけでなく実際に現場を訪問しインタビューするなど、自分で見たこと聞い たことをタブレットにローマ字打ちなどで文章を作り、レイアウトを工夫してまとめることができました。発表の後の質問・ 感想コーナーでは、お互いの良かったところを伝え合い、認め合うことができ子供達の成長を実感できる時間となりました。













○ 浜松小学校から異動する教職員 ○

このたびの人事異動で5名の教職員が転出します。離任のご挨拶とともにご紹介致します。

☆ 教 頭 村 上 尚 … 七飯町立大中山小学校へ

2年前、コロナ禍が明け以前のような日常がもどった中で、浜松小学校に着任しました。5人の子どもたちと教職員、そして保護者や地域の皆様とともに教育活動に携わることができたことを、本当にうれしく思います。八雲町での勤務は3回目ということもあり、ふるさとに帰ってきたような気持ちで毎日充実した日々を過ごすことができました。短い間ではありましたが、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。浜松小学校で学んだことを生かし、次の赴任地でも頑張ります。本当に、ありがとうございました。

☆ 教 諭 古橋和明 … 北斗市立大野小学校へ

月日の経つのは早いもので、浜松小学校に赴任してきてから4年が経とうとしています。子供の人数は少なくても、人数が少ないからこそ互いのことを分かり合い、優しく気遣いし合える浜松小学校の皆さんと過ごした日々は忘れ得ぬものです。休み時間にドッジボールをしたことや学芸会の劇の練習をしたこともよい思い出です。これまで支えてくださった地域や保護者の皆さまにおかれましては、本当にありがとうございました。浜松小学校で経験させていただいたことを生かし、次の赴任地でもがんばりたいと思います。

☆ 教 諭 遠藤 輔 … 退職

4年間、お世話になりました。至らぬ点も多々ありましたが、元気な子どもたちに励まされながら、温かい地域や保護者の方々に支えていただきながら、たくさんの思い出を作ることができました。一身上の都合により教職から離れることとしましたが、これからも、浜松小学校のみなさんを応援します。浜松小学校で過ごした4年間は一生の宝です。大変お世話になりました。ありがとうございました。

☆ 養護教諭 小 林 愛 華 … 八雲町立東野小学校へ

1年間、大変お世話になりました。子どもたちとの時間、先生方や地域の皆様との繋がりは、私にとって貴重な経験となり、心に残る大切な思い出となりました。皆様の温かいご支援に、心より感謝申し上げます。養護教諭として、子どもたち一人一人の心身の健康を見守りながら過ごした日々は、かけがえのない宝物です。日々の中で感じた喜びや学びは、今後の励みとなります。私自身、未熟な点も多かったかと思いますが、皆様のおかげで多くのことを学び、充実した時間を過ごすことができました。この経験を今後に活かし、さらに努力していきたいと思います。これからも変わらずお元気でお過ごしください。

☆ 事務職員 佐々木(旧姓 竹野)瑞 希 …八雲町立野田生中学校へ

4年間、保護者の皆さまや地域の皆さまをはじめ、たくさんの方々にお世話になりました。

浜松小学校に赴任したばかりの4月、入学式が今でも強く印象に残っています。元気で素直な子どもたちの成長をそばで見守ることができてうれしかったです。とても名残惜しいのですが、ここでの経験を大切に、新たな勤務地でも頑張りたいと思います。今まで本当にありがとうございました。

転出教職員お別れ式について

この度の人事異動で転出する教職員の「お別れ式」を短い時間ではありますが、行うことといたしました。地域の皆様も、ぜひご参加いただければ幸いです。

日 時:3月28日(金)10:00より ※15~20分程度

場所:浜松小学校 玄関ホール

